

Antisipasi Dampak Car Free Night Malam Tahun Baru

Heriyoko - JAKPUS.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 30, 2022 - 21:54



Akbp (Purn) Budiyanto SSOS.MH. Pemerhati masalah transportasi dan hukum

JAKARTA, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta berencana mengadakan kegiatan Car Free Night malam tahun baru 2022 / 2023.

Pada saat pelaksanaan Car Free Night akan dilakukan penutupan Jalan Sudirman - Thamrin karena ada panggung - panggung hiburan dan kegiatan lain.

Menanggapi hal itu, Pemerhati masalah Transportasi dan Hukum Budiyanto SSOS, MH menyatakan penutupan jalan tersebut tentunya dalam rangka memberikan kenyamanan bagi masyarakat Jakarta untuk menikmati alih tahun 2022 ke tahun 2023 dengan hiburan yang dipersiapkan oleh Pemda Prov DKI dan stakeholders lainnya.

Penutupan jalan Sudirman - Thamrin tentunya akan berdampak pada situasi lalu lintas pada jalan - jalan yang bersinggungan dengan jalan tersebut antara lain :

1. Jln Gatot Suboto dan Jln MT Haryono.
2. Jln Saharjo - Jln Minangkabau - Jln Latuharhari dan sekitarnya.
3. Jln Diponegoro - Jln. Agus Salim - Jln Sabang - jln Teuku Umar - Jl Cikini dan, - Jln Rasuna Said - Jln Merdeka Timur - Jln Juanda - jln Gunung Sahari dan sekitarnya.
4. Jln Abdul Muis - Jln Veteran dan sekitarnya.
5. Jln Kyai Haji Mansur - Jln Karet Bivak dan sekitarnya.

Menurut Budiyanto, pengalaman tahun - tahun sebelumnya pada saat Car free Night adalah parkir sembarangan yang berdampak pada kemacetan parah di sepanjang Merdeka Timur - Jln Kyai Mansur - jl Sabang - Tugu Tani dan tempat - tempat lainnya.

Untuk menghindari konsentrasi massa dan kemacetan diharapkan ada tempat - tempat hiburan lain dan sosialisasi pengalihan arus pada saat bubar massa.

Peranan media termasuk RTMC dapat menginformasikan perkembangan situasi lalu lintas secara real time sehingga pengguna jalan bisa memantau situasi terupdate guna memilih jalan alternatif bila terjadi kemacetan.

"Perlu ada penugasan personil yang bertanggung jawab dibidang lalu lintas yang berjaga stasioner, mobile/ patroli dan pengaturan pada tempat - tempat rawan macet". Ujar Budiyanto, Jumat (30/12/2022).

Ia menambahkan, Escape harus dipersiapkan untuk pejabat VVIP/ VIP dan termasuk Rumah Sakit guna keperluan darurat.

"Perencanaan yang baik dan pengawasan maksimal akan menjadi tolok ukur keberhasilan dalam kegiatan menyambut tahun baru secara umum, termasuk dalam mengurai kemacetan bersamaan dengan kegiatan Car free Night dan kegiatan lainnya" katanya. (hy)